

Análisis Económico

Colombia | El espacio debería ser el límite para nuestros niños

El Espectador (Colombia)

Juana Téllez

24 octubre 2019

La primera caminata espacial de dos mujeres la semana pasada generó una gran atención a nivel global que hay que agradecer con entusiasmo por el futuro de nuestra juventud y de nuestro país. Nos dio una lección para recordarnos a todos que no hay límites para conseguir lo que quieres hacer sin importar si eres una niña o un niño.

Los jóvenes del mundo, pero en particular de nuestros países emergentes, deben crecer convencidos de que pueden hacer lo que se propongan y que su compañero o compañera de pupitre también. Hay que difundir estos logros con ahínco para que los jóvenes colombianos tengan las carreras STEM (ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas) entre su abanico de posibilidades a la hora de decidir su futuro.

Una publicación de @Banrepcultural me llegó al corazón cuando contaban que la primera frase de una carta que recibió el astronauta John Glenn en los años sesenta decía: "Aunque son una niña y sé que es imposible ir al espacio...".

Ojala todos nos demos cuenta que esa barrera se rompió. Esperemos que con la caminata espacial ninguna otra niña deba escribir algo así por su género pero que en general ningún niño deba escribir algo así por el país donde vive, la educación básica que recibió o los estereotipos de la sociedad donde creció.

Y esto es especialmente importante para países emergentes como Colombia donde hay un déficit considerable de estudiantes y graduados de profesiones STEM respecto a países que han logrado grandes éxitos en crecimiento como Corea. Las carreras STEM aportan de una manera exponencial al crecimiento y permiten a los países diferenciarse positivamente en lo que producen y como lo producen. Estas áreas del conocimiento ayudan a que los países emergentes corran el kilómetro adicional que necesitan para crecer más y dar mejores condiciones de vida a sus ciudadanos.

AVISO LEGAL

El presente documento, elaborado por el Departamento de BBVA Research, tiene carácter divulgativo y contiene datos, opiniones o estimaciones referidas a la fecha del mismo, de elaboración propia o procedentes o basadas en fuentes que consideramos fiables, sin que hayan sido objeto de verificación independiente por BBVA. BBVA, por tanto, no ofrece garantía, expresa o implícita, en cuanto a su precisión, integridad o corrección.

Las estimaciones que este documento puede contener han sido realizadas conforme a metodologías generalmente aceptadas y deben tomarse como tales, es decir, como previsiones o proyecciones. La evolución histórica de las variables económicas (positiva o negativa) no garantiza una evolución equivalente en el futuro.

El contenido de este documento está sujeto a cambios sin previo aviso en función, por ejemplo, del contexto económico o las fluctuaciones del mercado. BBVA no asume compromiso alguno de actualizar dicho contenido o comunicar esos cambios.

BBVA no asume responsabilidad alguna por cualquier pérdida, directa o indirecta, que pudiera resultar del uso de este documento o de su contenido.

Ni el presente documento, ni su contenido, constituyen una oferta, invitación o solicitud para adquirir, desinvertir u obtener interés alguno en activos o instrumentos financieros, ni pueden servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo.

Especialmente en lo que se refiere a la inversión en activos financieros que pudieran estar relacionados con las variables económicas que este documento puede desarrollar, los lectores deben ser conscientes de que en ningún caso deben tomar este documento como base para tomar sus decisiones de inversión y que las personas o entidades que potencialmente les puedan ofrecer productos de inversión serán las obligadas legalmente a proporcionarles toda la información que necesiten para esta toma de decisión.

El contenido del presente documento está protegido por la legislación de propiedad intelectual. Queda expresamente prohibida su reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, reenvío o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, salvo en los casos en que esté legalmente permitido o sea autorizado expresamente por BBVA.

